

Face Fine! がんば (顔晴る!)

四日市市立西陵中学校 (HPアドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/~seiryo/>) 第16号

2学期 三者懇談会

早いもので、今日から2学期の三者懇談会が始まりました。つい先日、1学期の三者懇談会があったように思うのですが…。

さて、2学期の成績があなたたちの手に渡りました。感想は? 「やった〜!」それとも「げっ…」、いやいや「これは当然さ」でしょうか? その成績に一喜一憂している人もいるでしょう。しかしながら、その喜びや残念だと思ふ気持ちで終わって良いのでしょうか? 大切なのは何なのでしょう?

大切なのは、その成績を受けて、自分が次にどんな行動を起こすのかということですね。成績は結果のみが重要ではないのです。次へのステップに進むための足がかりなのだと考えられるようになると、違ったものがあなたの目に映るかも知れませんね。もちろん、日常生活においても…。

2学期が終わります



体育祭に始まり、新人大会や文化祭の合唱コンクール、人権学習としてユニバーサルデザイン講義、ネットモラル講座、そして日常生活。1学期は中学校生活になれる学期でしたが、2学期は、初めての中学校の行事をはじめ、中学校生活を楽しむ学期となりました。さて、その2学期が終わります。あなたたちにとって、どんな2学期だったのでしょうか。素晴らしい学期になっていたらうれしいですね。

ところで、「来年のことを話す」と鬼が笑うと言われますが、来年の事を少し…。

新年を迎え、3学期は1年生の締めくくりの学期です。1年生の集大成として、さらに「顔晴る集団」となっていきたいところですね。

3学期が終わると、あなたたちは2年生になります。では、2年生になるということはどういうことでしょうか? そう、後輩ができるという事です。小学生の時と中学生の今とは、また違った関係が生まれてきます。その関係の中で、あなたは後輩に“誇れる自分”となっているのでしょうか? すべてをパーフェクトにできるようになろうと言っているではありません。自分が今やれる事を精一杯こなし、そこには来年入ってくる後輩に“誇れる自分”がいるはず。3学期は、素敵な先輩になれる準備期間でもあるのです。そんなことを少し意識しながら、新年を迎えていきましょう。

新しい仲間

先日の着任のあいさつにも紹介されていますが、小池優先生の代わりとして、新たに日紫喜熙士(ひしきさとし)先生が着任しました。明るく楽しい先生です。よろしくお願いします。

3学期の始業式は1月10日(火)!!

<持ち物>

- スリッパ 体育館シューズ
- 冬休みの課題 (10日提出分) 冬休みのしおり
- 昼食 (部活動で昼食が必要であれば)

